
"Ein sympathisches und kompetentes Team, spannende Projekte und großartige
Firmenevents. Ich fühl mich wohl bei Antares."

DI (FH) GERHARD KRATSCHMAR, CISSP
Antares Compliance Team (Datenschutz und Informationssicherheit)

UNSER TEAM IM

INTERVIEW
Wer sind die Personen, die täglich mit viel Leidenschaft den verschiedensten
Themen nachgehen, um für Sie Leistungen von höchster Qualität zu erbringen?
Lernen Sie unser junges und motiviertes Team kennen.

www.netlogix.at

Meine Tätigkeit bei Antares hat im Jahr 2011 begonnen. Ich war damals als Pilot und Safety Manager
beschäftigt und hatte gerade mein IT-Fernstudium abgeschlossen. Da war ich auf der Suche nach einer
Teilzeitposition, um meine theoretischen Kenntnisse auch in die Praxis umzusetzen. Meine erste Stelle war im
Vertrieb, hier war ich für Kunden im Raum Wien zuständig, speziell die Luftfahrt-Branche habe ich sehr gerne
betreut.

WIE BIST DU BEI ANTARES GELANDET UND WAS HAST DU VORHER GEMACHT?

In der Freizeit halte ich mich mit Sport fit - ich gehe regelmäßig ins Fitnesscenter, im Sommer kommen große
Radtouren und gelegentlich ein Triathlon dazu. Gutes Essen und Trinken mit Freunden dürfen natürlich auch
nicht fehlen.

AUF WAS BIST DU BESONDERS STOLZ?FÜR WAS BEGEISTERST DU DICH IN DEINER FREIZEIT?

Seit 2017 bin ich hauptberuflich bei Antares. Meine Rolle ist es, mit den Erfahrungen aus der Luftfahrt im Bereich
Compliance und Safety die Sicherheit bei unseren Kunden zu erhöhen. Im Speziellen geht es um
Compliance in den Bereichen Datenschutz und Informationssicherheit. Systematische Vorgänge für
Notsituationen zu definieren ist durchaus fordernd, aber die Erfahrung zeigt – es lohnt sich!

WAS GEHÖRT AKTUELL ZU DEINEN AUFGABEN BEI ANTARES?

Ein schönes Projekt war 2017 der Einstieg in die Welt des Datenschutzes. Es war eine richtige
Pionierstimmung, wir haben gemeinsam Fachwissen aufgebaut und Partnerschaften im ganzen Land
geknüpft. In vielen Vorträgen, Workshops und Schulungen konnte ich unseren Kunden wesentliche
Grundlagen über Datenschutz vermitteln und so ihr Sicherheitsniveau steigern.

2018 hat unser internes ISO 27001-Projekt begonnen.Gemeinsammit meinen Kollegen haben wir intern ein
Sicherheitssystem aufgebaut, das den strengen Anforderungen des TÜV entsprochen hat. Auch das war ein
spannendes Projekt. Es war schön, nach monatelanger Arbeit von den Auditoren hier gute Rückmeldungen
an unser Team zu bekommen.

AUF WAS BIST DU BESONDERS STOLZ?WAS WAREN BISHER DEINE SPANNENDSTEN PROJEKTE?


